

Un mot du Doyen



Bientôt la nouvelle année... liturgique !

Chaque année, quatre dimanches avant Noël, s'ouvre une Nouvelle Année liturgique avec le Premier Dimanche de l'Avent. Comme l'année dernière, l'Equipe d'Animation Pastorale (EAP) du Doyenné de Leuze propose une grande **Assemblée d'entrée en Avent et d'ouverture de l'Année liturgique réunissant toutes les paroisses de l'Unité pastorale**. Nous sommes donc invités à nous rassembler en Eglise décanale, ce samedi 30 novembre 2019, à 18h30, en l'église Saint-André, de Willaupuis, pour célébrer la « Nouvelle Année » des Chrétiens.

A cette occasion, les enfants en route sur un chemin de catéchèse recevront le « Notre Père » (année 1), le « Nouveau Testament » (année 2) et le « Symbole de Foi » (année 3).

Le 30 novembre est aussi la fête de Saint André, patron du clocher de Willaupuis, que nous ne manquerons pas de fêter. A cette occasion, à l'issue de la célébration, le verre de l'amitié sera servi à tous les participants.

Bon dimanche !

Doyen Patrick Willocq